



---

## **Pendampingan Pelatihan IT kepada Komunitas Forum Anak di Dusun Sokong Kabupaten Lombok Utara**

**Bagas Wirastra**

Program Studi Tehnologi Pendidikan, FBMB, Undikma Mataram

### **Abstrak**

Kegiatan pengabdian dilaksanakan di Desa Sokong Kabupaten Lombok Utara dengan tujuan memberikan pendampingan dan pelatihan dalam penggunaan aplikasi IT yang sangat bermanfaat di era saat ini. Peserta terdiri dari anak-anak yang tergabung di Komunitas Forum Anak Dusun Sokong Kabupaten Lombok Utara. Metode yang digunakan yaitu ceramah atau penjelasan materi dan praktikum langsung. Pelatihan yang diberikan berupa penggunaan dasar-dasar Microsoft Word, Microsoft Excel, Power Point, Corel Draw, desain grafis dan pembuatan blog. Dari evaluasi yang dilakukan diketahui bahwa penguasaan para peserta meningkat. Peserta mampu membuat surat tertulis ataupun menginput data menggunakan aplikasi yang sudah diajarkan.

### **Kata Kunci**

pelatihan informasi dan  
Tehnologi, pengabdian  
masyarakat

### **Pendahuluan**

Kegiatan pengabdian dilaksanakan di Kabupaten Lombok Utara. Lombok Utara merupakan kabupaten termuda yang dibentuk beberapa tahun yang lalu yang ada di Nusa Tenggara Barat, sistem pemerintahan, perkembangan inovasi dan kreatifitas di daerah ini belum berkembang pesat. Setiap mitra dalam organisasi pasti memiliki persoalan, baik persoalan internal maupun persoalan eksternal.

Mitra pengabdian yaitu mitra di Desa Sokong Kecamatan Tanjung Kabupaten Lombok Utara memiliki berbagai persoalan yang ada di Desa terutama persoalan-persoalan yang ada di setiap dusun. Desa Sokong memiliki 19 dusun, tentu itu merupakan jumlah yang terbilang banyak yang dikelola dan diatur oleh Desa Sokong, masalah yang paling menyita perhatian yaitu kurangnya pengetahuan tentang teknologi dan permasalahan tentang sampah yang ada di setiap dusun serta kurangnya kesadaran masyarakat tentang pentingnya Vaksinasi Covid 19.

Teknologi merupakan masalah yang belum bisa ditangani di masyarakat terutama anak muda yang belum sadar akan pentingnya teknologi di masa kini. Salah satu cara atau solusi yang dilakukan dalam mengatasi masalah yang berkaitan dengan kurangnya pengetahuan teknologi yang ada di dusun tersebut dengan cara memberikan pelatihan Microsoft, Desain, Blog dan Google Form kepada anak muda yang ada di masing-masing dusun agar mereka sadar pentingnya teknologi di masa kini dan masa yang akan datang.



## **Metode Pengabdian**

Kegiatan pengabdian masyarakat dilaksanakan di Desa Sokong. Kegiatan pengabdian berupa Pelatihan berbasis teknologi dengan peserta berasal dari komunitas forum anak. Dengan program pelatihan sebagai berikut: pelatihan Microsoft office, Desain grafis, google form, dan blog. Pelatihan ini dilaksanakan di salah satu rumah kepala dusun di Desa Sokong.

Metode yang digunakan pada kegiatan pengabdian masyarakat yaitu Memberikan pelatihan khusus sesuai jadwal yang sudah ditetapkan. Adapun jenis pelatihan yang diberikan yaitu:

1. Pelatihan Microsoft word. Peserta dilatih menyusun proposal, makalah maupun surat sederhana dengan menggunakan program Microsoft word.
2. Pelatihan microsoftexcel, dengan mempelajari bagaimana cara membuat, mengedit, menganalisa dan meringkas data yang sifatnya numerik.
3. Pelatihan googleform, kegunaan googleform ialah salah satu bagian dari fitur-fitur google yang dapat diakses melalui browser secara gratis. Fitur ini dapat mengumpulkan informasi dari banyak responden untuk berbagai kebutuhan.
4. Corel draw sendiri adalah aplikasi editing yang berbasis grafik vektor, dan mempunyai beberapa versi mulai dari versi 1 sampai yang terbaru adalah coreldrawgraphic 2019 atau X9 yang versi fullversion aslinya dibandrol \$699 atau sekitar 9,5 juta.
5. Pelatihan blogger, yang dimana disini diajarkan tentang bagaimana cara untuk membuat dan mengelola blog semenarik mungkin agar pembaca tertarik tentang informasi yang ada di blog tersebut

Berikut dokumentasi kegiatan dimulai dari kegiatan diskusi dengan komunitas forum anak kemudian dilanjutkan dengan pemberian pelatihan.



Gambar kegiatan pelatihan bersama forum anak



### **Hasil dan Pembahasan**

Kegiatan pelatihan berjalan lancar sesuai dengan jadwal yang sudah ditetapkan. Pelatihan dilaksanakan di rumah kepala dusun di Desa Sokong Kabupaten Lombok Utara. Peserta antusias mengikuti. Adapun materi dan pelatihan yang diberikan yaitu pengenalan program dasar Ms. Word, Ms. Excel, Power Point, google form, desain grafis, corel draw dan pembuatan blog. Berdasarkan evaluasi yang dilakukan diketahui bahwa pengetahuan dan keterampilan peserta di bidang teknologi meningkat. Peserta mampu membuat tulisan menggunakan Ms. word, excel, membuat tampilan slide menggunakan power point, desain grafis serta membuat blog.

### **Kesimpulan**

Kegiatan pengabdian masyarakat berjalan dengan baik. Para peserta antusias mengikuti kegiatan. Peserta mampu menggunakan berbagai aplikasi yang sudah diajarkan.

### **Saran**

Saran yang dapat diberikan kepada pihak desa yaitu diharapkan pihak desa memberikan dukungan berupa pengadaan sarana untuk kegiatan pelatihan sehingga semakin banyak anak-anak yang menguasai teknologi terutama aplikasi atau program yang sudah diajarkan.

### **Daftar Pustaka**

Buku profil Desa Sokong Kabupaten Lombok Utara tahun 2019

Buku pedoman *KKN-T UNDIKMA 2021-2022*

Adi Kusrianto. 2016. Microsoft Word Untuk Buku Ajar. Jakarta

Yudi wicaksono. 2017. Buku Panduan Lengkap Belajar Microsoft Word dan Excel. Jakarta



**Artikel Pengabdian Mahasiswa**  
**Program KKN Tematik**  
**Universitas Pendidikan Mandalika 2021**

**Tema:**  
**“KKN Tematik :**  
**Merdeka Belajar –**  
**Kampus Merdeka**  
**(MBKM)”**

---